

## **Anfrage: Müllsituation in der Oberstadt**

Auch wenn die Müllsituation in Mainz und auch in der Oberstadt vergleichsweise positiv ist, gibt es bestimmte Bereiche, in denen die Sauberkeit stark zu wünschen lässt. Hierzu gehören die Zitadelle, die Umgebung einzelner Haltestellen, Spielplätzen und Schulen.

Daher stellen wir folgende Fragen:

- Wie oft werden die Mülleimer an Bushaltestellen und in Parks geleert, insbesondere in stark frequentierten Bereichen?
- Wie oft wird die Zitadelle von Müll befreit? Gibt es dort eine ausreichende Anzahl an Mülleimern, die der Vielzahl der Menschen entspricht, die dort arbeiten, spazieren, Sport treiben usw.?
- Rund um Schulen und Gymnasien, wo aufgrund der hohen Anzahl von Schülern unter der Woche mehr Müll anfällt – gibt es hier eine besondere Strategie, um die tägliche Müllansammlung zu vermeiden?

Weitere Begründung mündlich.

Mainz, 13.03.202

gez. Melba Lazo de Lentz,

Bündnis 90/Die Grünen

